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Noi siamo fallibili come esseri umani esattamente come voi e non abbiamo la
Verità assoluta. Ma non crediamo di sbagliare perché ci affidiamo alla Bibbia, a
meno che non dobbiamo dare a quest’ultima la stessa importanza che possiamo
dare ad un libro fantastico o letterario. Se si crede nella Bibbia e si crede che essa
sia la Parola di Dio, non esistono ma e se, perché la Scrittura è chiara su queste
cose, i comandamenti di Dio sono quelli e non esistono interpretazioni da darle,
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appunto perché la Bibbia è stata data a noi credenti direttamente da Dio, e non ha
bisogno di  interpretazioni,  almeno sui  passi  più  importanti,  che riguardano i
comandamenti e la salvezza.

Facciamo  un  esempio.  I  nostri  genitori  ci  hanno  sempre  dato  una  giusta
educazione e ci abbiano insegnato sin da piccoli a distinguere il bene dal male,
anche con le regole che a volte potevano sembrare dure. Però noi ci fidiamo dei
nostri  genitori  e di  quel  che ci  dicono, perché ci  vogliono bene e non male.
Mettiamo che un giorno arriva un estraneo che ci dice tutto il contrario di quel
che abbiamo imparato dai genitori. Noi possiamo avere mai dubbi? Diremo mai
che i nostri genitori ci hanno raccontato frottole e che invece questo estraneo che
non conosciamo e che si presenta “con la caramella” e con un sorriso, dice la
verità , nonostante ciò che afferma sia contrario a quel che abbiamo imparato?

I genitori sono la “Bibbia”, l’estraneo sono le “apparizioni”.

Chi vi da tutte queste certezze?

Gesù  Cristo,  il  nostro  Padre  Celeste!  Che  conosciamo molto  bene  e  ci  si  è
manifestato con la nostra conversione. Nessun altro può darci certezze, perché
“solo lui è la via”. Mentre voi vi affidate alla Madonna o credete che sia lei, la
Maria della Bibbia. All’entità  che appare dall’inizio del mondo, che si trovava
anche nell’Antico Testamento. All’entità  che cambia faccia e forma ovunque nel
mondo, ieri e oggi. All’entità  dalla quale Dio ci mette in guardia nella Bibbia,
l’entità  che conduce il suo popolo nel peccato dell’idolatria e lo allontana dal suo
vero Dio.


